

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SÉISME AU MAROC

A la suite du tremblement de terre qui vient de se dérouler au Maroc et de ses conséquences tragiques provoquant des milliers de victimes, de blessés et de personnes sans abri, le Maire d'Apt, les membres du conseil municipal et l'ensemble de la population aptésienne présentent leurs plus vives condoléances au peuple marocain, à toutes les familles endeuillées et aux proches des victimes.

Urgence

Demande de renseignement ou d'assistance

L'ambassade de France au Maroc et le ministère de l'Europe et des Affaires étrangères ont ouvert une cellule de crise et de soutien qui permet de demander des informations sur des proches et/ou de leur porter assistance :

- Au Maroc : +212 537 689 900
- En France : +33 1 43 17 51 00

Solidarité internationale

Faire un don

Les organisations spécialisées dans les secours de grande ampleur, les soins médicaux et l'aide aux victimes sur le terrain sont toutes mobilisées. Les personnes qui souhaitent participer à l'élan de solidarité internationale peuvent faire un don à ces organisations. Ci-dessous, une liste non-exhaustive :

- Unicef : www.unicef.fr
- Médecins sans frontières : www.msf-azg.be/fr/news/tremblement-de-terre-au-maroc
- La Croix Rouge française : www.croix-rouge.fr
- Oxfam France : www.oxfamfrance.org
- Secours populaire français : www.secourspopulaire.fr/urgence-seisme-maroc
- Fondation de France : www.fondationdefrance.org/fr/cat-urgences/seisme-maroc